

ENTEGA

Umsatz und Gewinn steigen deutlich

[8.7.2024] Der Darmstädter Ökoenergie- und Telekommunikationsanbieter ENTEGA hat im vergangenen Geschäftsjahr erstmals mehr als vier Milliarden Euro umgesetzt. Der Gewinn stieg auf rund 127 Millionen Euro.

ENTEGA hat im Jahr 2023 einen Umsatz von über vier Milliarden Euro erzielt, eine Milliarde mehr als im Vorjahr. Der Gewinn lag nach Unternehmensangaben bei rund 127 Millionen Euro, ein Plus von 93 Millionen Euro gegenüber 2022. Auch das EBIT hat sich von 90 Millionen Euro auf rund 190 Millionen Euro fast verdoppelt. Der Ökostromabsatz konnte leicht gesteigert werden, während der Erdgasabsatz leicht rückläufig war.

Auch die langfristigen Kennzahlen haben sich positiv entwickelt. Der dynamische Verschuldungsgrad hat sich laut ENTEGA nahezu halbiert, die Eigenkapitalquote stieg auf 18 Prozent. Bis 2024 plant ENTEGA Investitionen von über 200 Millionen Euro, vor allem in den Glasfaserausbau und in erneuerbare Energien.

Marie-Luise Wolff, Vorstandsvorsitzende der ENTEGA, führt den Erfolg auf eine vorausschauende Beschaffungspolitik zurück:

"Davon profitieren nicht nur wir als Unternehmen, sondern vor allem unsere Kundinnen und Kunden, denen ENTEGA über lange Zeiträume stabile und faire Preise bieten konnte."

Darmstadts Oberbürgermeister Hanno Benz (SPD), Aufsichtsratsvorsitzender der ENTEGA, erklärt: "ENTEGA bleibt das starke Rückgrat der Darmstädter Stadtwirtschaft. Gerade die hervorragende Entwicklung der langfristigen Kennzahlen zeigt, wie gut das Unternehmen in den vergangenen Jahren gewirtschaftet hat. Und das mit einer Strategie, die auf Klimaschutz, soziales Engagement und Kundenfreundlichkeit setzt." (al)

<https://www.entega.ag>

Stichwörter: Unternehmen, ENTEGA, Bilanz

Bildquelle: ENTEGA AG

Quelle: www.stadt-und-werk.de